



## Ciudad Mujer: Un proyecto a impulsar desde la Vicepresidencia bajo el marco del Plan Trifinio

## LG presentó “LG XBOOM, la fiesta nunca termina”, con el Festival de Música “Boom Boom Festa”



## Últimas noticias

### La MotoVía, el plan piloto de la Municipalidad de Guatemala en calzada La Paz





## La MotoVía, el plan piloto de la Municipalidad de Guatemala en calzada La Paz

Mejorar la seguridad vial y reducir los accidentes en una de las zonas con mayor tránsito vehicular y de motocicletas es el principal objetivo de este Plan Piloto que la Entidad Metropolitana Reguladora de Transporte y Tránsito (EMETRA) y la Policía Municipal de Tránsito (PMT) anunciaron hoy, próximo a implementarse en la Calzada La Paz.

Según las autoridades, la evaluación técnica para la implementación de una MotoVía exclusiva en la Calzada La Paz forma parte del Plan de Innovación de Tránsito EMETRA 2.0.

La evaluación surge tras un análisis exhaustivo que identificó la necesidad de soluciones innovadoras para la movilidad en zonas de alta accidentabilidad.

Durante el año 2023, se registraron 2,927 accidentes en la Calzada La Paz, lo que la coloca entre las áreas más peligrosas de la ciudad para los motociclistas.

En promedio, diariamente circulan más de 9,000 vehículos de dos ruedas por esta vía, de las cuales el 10% lo hace sin respetar las normas de tránsito, circulando sobre aceras y cruzando de manera peligrosa entre vehículos, lo que representa un riesgo tanto para peatones como para conductores.

Y aunque el plan piloto, inició recientemente, se prevé que se instalen más en otras zonas de tránsito complicado.

El proyecto se implementará en dos fases, abarcando un tramo total de 4 kilómetros.

La primera fase irá desde el área conocida como el gancho de zona 17 hasta el paso a desnivel Cuatro Caminos, y la segunda fase continuará desde Cuatro Caminos hasta la 27 calle y diagonal 14 en la zona 5. El carril exclusivo para motocicletas estará señalado con líneas azules discontinuas y tendrá una velocidad máxima de 50 km/h para garantizar el resguardo vial de los usuarios.



Esta medida está respaldada por el Artículo 103 del Reglamento de Tránsito, que otorga la facultad de crear carriles exclusivos para mejorar la movilidad y la seguridad en vías de alto tránsito. Por haber sido marcada con líneas continuas, se permite el cambio de carril, con el respectivo pido vías encendido.

La MotoVía será monitoreada constantemente por la PMT para regular su uso y evitar infracciones, como la invasión de aceras o cambios imprudentes de carril.

## Importante el consumo de huevos para la alimentación



En la dieta alimentaria es de vital importancia considerar el consumo de huevo, ya que es una fuente rica en nutrientes esenciales y es un alimento de muchos beneficios para la salud. Es una excelente fuente de proteínas de alta calidad, lo que ayuda a mantener la masa muscular y a reparar los tejidos del cuerpo.

Además, contiene vitaminas A, D, E y del complejo B, así como minerales como el hierro, zinc y selenio, que apoyan el sistema inmunológico, la salud ocular y el buen funcionamiento del cerebro.



Además, es un alimento versátil, económico y accesible, lo que facilita su inclusión en la dieta diaria. A pesar de su contenido en colesterol, estudios recientes han demostrado que el consumo moderado de huevos no está directamente relacionado con el aumento del riesgo de enfermedades cardíacas en personas sanas. Esto lo convierte en una opción nutritiva y segura para la mayoría de las personas cuando se consume de manera equilibrada.



## Greeicy Yeliana en su World Tour

El gran concierto será el 6 de diciembre en Explanada Cayalá.

Las marcas que apoyan: Claro, Honor, Coca Cola, BAC y Cerveza Gallo.

- **Boletos disponibles:**  
en [ticketasa.gt](https://ticketasa.gt)



## Guatemala sede de la VIII Reunión de ministros de Centroamérica y República Dominicana

Guatemala es sede oficial de la VIII Reunión de Ministros de Centroamérica y República Dominicana que se celebra en el Palacio Nacional de la Cultura, con la participación de los ministros encargados de temas de Propiedad Intelectual, Directores y Registradores de las oficinas de Propiedad Intelectual de cada uno de los países de la subregión, funcionarios de las misiones en Ginebra, el Director General de la Organización Mundial de la Propiedad Intelectual (OMPI) y su equipo asesor y técnico; así como otros invitados de acuerdo a la temática de la reunión.

Como antecedente cabe resaltar que el Foro dio inicio en el año 2010 por iniciativa de Guatemala, la primera reunión se celebró en el país en diciembre 2010.

El objetivo de este Foro de alto nivel es la discusión de políticas y estrategias sobre propiedad intelectual a nivel ministerial, coordinado a través de las Misiones Permanentes en Ginebra y en colaboración con la OMPI.

El tema elegido para este año es *“La Propiedad Intelectual como eje transversal de desarrollo”*. Esta reunión ha tenido como preparación previa (los días 16 y 17 de octubre) el Conversatorio: *“Propiedad Intelectual: Desarrollo Sostenible para todos”*, en el cual se llevó a cabo un diálogo profundo sobre la creatividad y la innovación en la subregión, aportando ideas y estrategias útiles para maximizar el uso de las herramientas de Propiedad Intelectual.

Bajo la premisa anterior, el Ministerio de Economía (MINECO), ha impulsado durante algunas semanas actividades en relación a la propiedad intelectual en Guatemala.

Éste ha sido un tema importante para las exportaciones, por lo que otros actores económicos también han tratado el tema en función de informar y crear una cultura de propiedad intelectual.

Como parte de la agenda se tuvo una serie de visitas realizadas por el Director General de la OMPI, Daren Tang, a diversos proyectos en Guatemala que ejemplifican la importancia de la protección de la propiedad intelectual. Asimismo, el Director Tang se reunió con el Presidente de la República de Guatemala, Bernardo Arévalo y sostuvo una reunión bilateral con la ministra de Economía, Gabriela García, en donde se abordaron cuestiones como:

- Establecer aspectos relevantes en materia de asistencia técnica y creaciones de capacidades en materia de propiedad intelectual.
- La implementación de un Proyecto de formación de diseñadores jóvenes, ejecutado por el Registro de la Propiedad Intelectual, para apoyar al diseño de empaques y productos a comunidades o pequeños grupos de productores o artesanos que poseen marcas colectivas, con el objeto de posesionar sus productos de mejor manera en los canales comerciales.
- La promoción de acciones estratégicas para fortalecer a las mujeres y jóvenes innovadores e investigadores; así como el impulso de acciones para el fortalecimiento de las industrias creativas del país.

La ministra de Economía de Guatemala, Gabriela García expuso el tema *“La Propiedad Intelectual columna vertebral del sector creativo”* y tuvo bajo su responsabilidad presentar la Declaración Ministerial. Finalmente, la ministra García realizó el traspaso de la secretaría Pro-témpore a El Salvador, país sede para la siguiente reunión.



### Los ministros participantes:

- **Costa Rica:**  
Gerald Campos, Ministro de Justicia y Paz
- **El Salvador:**  
María Luisa Hayem, Ministra de Economía
- **Honduras:**  
Fredis Alonso Cerrato, Secretario de Estado de Desarrollo Económico
- **Nicaragua:**  
Erwin Vicente Ramírez, Viceministro General, Ministerio de Fomento, Industria y Comercio.
- **Panamá:**  
Eduardo Arango Perez, Viceministro de Comercio Interior, Ministerio de Comercio e Industria
- **República Dominicana:**  
Vilma Inmaculada Arbaje, Viceministra de Comercio Exterior, Ministerio de Industria, Comercio y Mipymes



## Oktober Fest llega a Ciudad Cayalá para que continúe disfrutando y celebrando la tradición

El corazón de Ciudad Cayalá se llenó de alegría, música y tradición al celebrar con éxito la primera jornada del Oktober Fest 2024 de la Cervecería Centroamericana. Los asistentes disfrutaron de una tarde mágica en la que la cultura bávara y la hospitalidad guatemalteca se fusionaron para ofrecer una experiencia única.

El evento arrancó con un desfile festivo, donde un imponente carruaje tirado por caballos adornados con flores llevó la esencia de la festividad por las calles de Cayalá. Las modelos, vestidas con trajes tradicionales bávaros, acompañaron el recorrido, saludando a los asistentes y generando un ambiente de celebración. El Volkswagen clásico también formó parte del desfile, llenando de color y estilo las calles, mientras los asistentes y transeúntes se veían gratamente sorprendidos por un show que superó todas las expectativas.



La banda alemana que inició la jornada, hizo las delicias de los amantes de las tradicionales canciones alemanas, para luego dar paso a algo más moderno de la mano de la reconocida agrupación guatemalteca Lula & The Gang, quienes animaron la jornada con un espectáculo vibrante de música en vivo de los 80's y 90's que puso a todos a bailar. La música, los brindis y el buen humor fueron la constante, consolidando el evento como un referente en Guatemala para este tipo de celebraciones.

El público, tanto local como internacional, quedó encantado con la presentación del grupo La Tortura, quienes cerraron la noche con un espectáculo energético de música mexicana que mantuvo a todos los asistentes de pie. La mezcla de ritmos internacionales y locales fue uno de los grandes atractivos de la jornada.

En un ambiente seguro y familiar, Ciudad Cayalá se posicionó una vez más, como el escenario ideal para este tipo de eventos, ofreciendo no solo entretenimiento de primer nivel, sino también una infraestructura impecable. La Plaza Central se transformó en el epicentro de la fiesta, donde los asistentes pudieron disfrutar de las mejores cervezas de la Cervecería Centroamericana, gastronomía típica bávara y un sinfín de actividades lúdicas.

El Oktober Fest en Cayalá ha logrado superar todas las expectativas, consolidándose como uno de los eventos más esperados del año. La mezcla perfecta entre tradición, modernidad y alegría hizo de esta primera jornada una experiencia inolvidable para todos los presentes, la cual continuó hasta el 20 de octubre.

¡Nos vemos en las siguientes jornadas del Oktober Fest en Ciudad Cayalá, la ciudad que lo tiene todo, donde la diversión y la cultura continúan!



@gtLiberal

Contáctenos: [hp@liberalgt.com](mailto:hp@liberalgt.com)



Liberal Gt

## Ciudad Mujer: Un proyecto a impulsar desde la Vicepresidencia bajo el marco del Plan Trifinio



La vicepresidenta de Guatemala, Karin Herrera, realizó una visita oficial a Tegucigalpa, Honduras, con el objetivo de conocer de cerca el modelo del proyecto "Ciudad Mujer", con la intención de replicarlo en Guatemala, específicamente en la región trifinio, que abarca 15 municipios de la zona fronteriza entre Guatemala, El Salvador y Honduras.

Durante su visita, la vicepresidenta conoció el funcionamiento del programa con referencia en la prestación de servicios integrales y gratuitos para las mujeres a través de diversas atenciones que fortalecen su autonomía y derechos.

Este modelo de atención integral será evaluado para su posible implementación en Guatemala, tal como se destacó en la visita de la delegación del Plan Trifinio, quienes ven en "Ciudad Mujer" un ejemplo para mejorar la calidad de vida de las mujeres en áreas vulnerables de la región.



Este programa, iniciado en El Salvador, llegó a Honduras en 2016 y en la actualidad, existen seis centros "Ciudad Mujer" en las ciudades de Choloma, La Ceiba, San Pedro Sula, Tegucigalpa, Juticalpa y Choluteca, además de dos unidades móviles que ofrecen más de 82 servicios integrales a las mujeres, distribuidos en seis módulos de atención:

- Autonomía Económica,
- Salud Sexual y Reproductiva,
- Protección de los Derechos,
- Atención a Adolescentes,
- Educación Comunitaria y
- Atención Infantil.

La vicepresidenta de Guatemala, señaló su interés en replicar este modelo en la región trifinio, reconociendo el impacto que ha tenido en Honduras. Reconocido como el brazo ejecutor de las políticas públicas orientadas a garantizar los derechos de las mujeres, la niñez y las adolescentes en Honduras, consolidándose como una herramienta clave de los Gobiernos conformados dentro del Trifinio para promover la protección social.



## En Antigua Guatemala se presenta Adra Kitchen

Adra Kitchen, el restaurante de Adra, proyecto de ÍNTEGRO Hospitality ubicado en Antigua Guatemala, ha sido galardonado con el prestigioso premio TripAdvisor Travelers' Choice Awards 2024, consolidándose como un referente en la escena gastronómica de la región. Este reconocimiento destaca a los establecimientos que reciben opiniones excelentes por parte de los usuarios en plataformas como TripAdvisor.

Con una calificación de 4.8 estrellas en TripAdvisor, Adra Kitchen ha capturado la atención de los comensales gracias a su enfoque innovador y auténtico. Su reconocido menú All Day Brunch ha sido reconocido por su creatividad y calidad, ofreciendo una fusión de ingredientes locales con un toque moderno. Los clientes han destacado el ambiente acogedor del restaurante, la atención personalizada de su equipo y las vistas espectaculares desde su Rooftop hacia el volcán.

Pierre de Janon, director de Hotelería de ÍNTEGRO afirmó: "Este reconocimiento es el resultado de nuestro esfuerzo por crear una experiencia que supera las expectativas de nuestros comensales. La combinación de un menú innovador, un entorno de 'Buenas Vibras', y el compromiso de nuestro equipo por brindar un servicio personalizado han sido claves para obtener este premio. Seguiremos trabajando para que cada visita a Adra sea inolvidable".

Adra Kitchen no solo ofrece una experiencia culinaria de alto nivel, sino que también refleja el compromiso de ÍNTEGRO con el desarrollo responsable y sostenible. A través de prácticas como el uso de ingredientes locales y ecológicos, el restaurante refuerza su responsabilidad social y ambiental, mientras continúa apoyando a la comunidad mediante el empleo local y su programa mensual Adra's Market, que abre las puertas a emprendedores locales para que comercialicen sus productos dentro del restaurante.

Jorge Mario Figueroa, CEO de ÍNTEGRO, comentó sobre el reconocimiento: "estamos orgullosos de que Adra Kitchen haya sido reconocido con este premio. Esto demuestra que nuestro enfoque en la innovación, sostenibilidad y compromiso con la comunidad local da resultados. En ÍNTEGRO, creemos que proyectos como Adra no solo ofrecen hospitalidad y gastronomía de calidad, sino que también se convierten en motores de desarrollo para las regiones donde operamos".

Este reconocimiento llega en un momento en el que Adra ha fortalecido su oferta para brindar a sus visitantes experiencias memorables, ya que se han enfocado en escuchar activamente a sus clientes, implementando mejoras en el menú y la atención, siempre con la intención de crear una experiencia única. Con este reconocimiento, Adra reafirma su lugar como una parada obligatoria para los viajeros y residentes que buscan disfrutar de lo mejor de la gastronomía en Antigua Guatemala, y ratifica el compromiso de ÍNTEGRO con la excelencia y el desarrollo responsable en todos sus proyectos.



## LG presentó “LG XBOOM, la fiesta nunca termina”, con el Festival de Música “Boom Boom Festa”

Para quienes promueven diversión con música y buen sonido, hay una completa opción, a través de LG Electronics (LG), que presentó su completo e innovador catálogo en productos de audio, justo en el inicio de una importante temporada, donde las reuniones entre amigos y familiares encenderán la magia de momentos especiales, la música será uno de los principales protagonistas. Para ello LG utiliza el lenguaje universal del ritmo con una explosiva estrategia mundial que mostrará el potente rendimiento de audio y el estilo dinámico de sus bocinas LG XBOOM y que la fiesta nunca termine, esto de la mano de una dinámica estrategia impulsada por su liderazgo de categoría de audio en la región latinoamericana.



El lanzamiento de los productos LG XBOOM llega de la mano de “Boom Boom Pow Festa”, un festival de música único a nivel mundial, dedicado a la icónica canción de Black Eyed Peas «Boom Boom Pow». Una legendaria canción que encabezó la lista de éxitos musicales Billboard Hot 100 de Estados Unidos durante 12 semanas consecutivas en el 2009.

Durante este festival, la canción de fiesta favorita de todos los tiempos ha sido reinterpretada por talentosos artistas urbanos de todo el mundo utilizando las potentes bocinas LG XBOOM, interpretaciones ya disponibles en el canal oficial de LG Global en Youtube, para que la fiesta nunca termine.

El tema “Boom Boom Pow” se asocia directamente al concepto LG XBOOM y se ha convertido en un tema de fiesta en todo el mundo, esta misma energía ha sido utilizada para un encuentro entre amigos, medios e influencers guatemaltecos durante el lanzamiento LG XBOOM, la fiesta nunca termina.

Además, Boom Boom Pow Festa XBOOM de LG se ha extendido a TikTok, con el divertido challenge de baile «Boom Boom Pow». Los participantes pueden unirse a populares creadores para mostrar sus mejores movimientos y se les anima a aportar la misma energía explosiva por la que son conocidos las bocinas LG XBOOM, challenge que podrán encontrar siguiendo el HashTag #BoomBoomPowChallenge en Tik Tok.

Durante el evento de lanzamiento se presentaron diferentes modelos LG XBOOM, cada uno ofrece una serie de ventajas únicas junto con las características de potencia y ambientación que distinguen a la marca. El LG XBOOM XL9T es una torre de sonido que aumenta la diversión con dos woofers de 8 pulgadas. Su función Pixel LED Lighting muestra patrones de colores, efectos visuales EQ, caracteres o texto y gráficos personalizados en el panel LED del altavoz. Mientras que el, Multi Color Ring Lighting, crea espectáculos de luces sincronizados con efectos giratorios y parpadeantes. La iluminación personalizable permite individualizar patrones, colores, animaciones y mensajes a través de la aplicación LG XBOOM.

Respaldados por las certificaciones MIL-SPEC e IP67, las bocinas bluetooth LG XBOOM Go XG8T y XG2T combinan un diseño resistente, duradero y compacto con batería de hasta 15 horas de reproducción para ofrecer el rendimiento más fiable, estés donde estés.

Lee Jeong-seok, jefe del negocio de audio de LG Home Entertainment Company manifestó, “Nuestro objetivo es inspirar esperanza para una vida y un futuro mejor con nuestra filosofía optimista 'Life's Good', que se alinea estrechamente con la energía positiva de la música y es la fuerza impulsora de nuestra campaña Boom Boom Pow Festa y LG XBOOM. Además, a través de una variedad de atractivas actividades de marketing, seguiremos destacando el potente sonido de LG XBOOM y elevando el perfil de nuestra exclusiva marca de bocinas en el mercado global”.

Sumérgete en el dinámico viaje de LG XBOOM y descubre un mundo de experiencias de audio potentes y llenas de energía, para que la fiesta nunca termine. Más información en @LGGlobal.

